

Extraido de CLUB GIMNASIA RITMICA DOS HERMANAS

<http://www.ritmicados.es>

TORNEO NEVADA EN ARMILLA (GRANADA)

- Noticias -



Publicado el Miércoles 4 de abril de 2012

CLUB GIMNASIA RITMICA DOS HERMANAS

Tres gimnastas nos representan con un gran nivel en este torneo internacional

El pasado sábado 31 de marzo se celebró en Armilla, provincia de Granada, el Primer Torneo Internacional de Gimnasia Rítmica Nevada, donde hubo una alta participación a nivel nacional, e internacional, contando con clubes venidos incluso desde Hungría y Polonia.

Nuestro club desplazó hasta allí a tres pequeñas gimnastas, las cuales demostraron el alto nivel de excelencia que disfruta la gimnasia en nuestra ciudad. En categoría benjamín pelota, María Ramírez consiguió la medalla de oro, ejecutando un ejercicio con seguridad y elegancia.

En categoría alevín aro, Carmen Utrilla realizó un ejercicio con el que brilló dentro del tapiz y exhibió un gran potencial. Por último, en categoría cadete pelota, Andi Agroba nos hizo vibrar realizando un ejercicio brillante con fuerza y a la vez fresco, con soltura y simpatía que le valió para conseguir la medalla de bronce.

¡Enhorabuena gimnastas, y mucho ánimo para las próximas competiciones!

